

Jugendtreff Sasu Oberneuland

Das Jugendzentrum Sasu in Oberneuland ist ein offenes Jugendzentrum für Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 21 Jahren.

Bürgerinitiative Jugendzentrum Oberneuland e.V.

Die Bürgerinitiative Jugendzentrum Oberneuland e.V. wurde 1973 gegründet. In dem Gebäude der damaligen Grundschule wurde lange renoviert bis das „Sasu“ (Sammelsurium) in seiner heutigen Form entstand.

Jugendzentrum

Das Jugendzentrum Sasu verfügt über ca. 300 Quadratmeter Nutzungsfläche. Zentraler Treffpunkt ist die Teestube mit Küche. Im Erdgeschoss befindet sich außerdem ein Büro der Mitarbeiter und ein großer Veranstaltungsraum. Im Obergeschoss befindet sich ein Spielraum (Billard, Airhockey und Kicker) und ein Computerraum bzw. Tonstudio. Im Neubau des Sasus befindet sich eine mit Judomatten ausgelegte Sporthalle, die je nach Angebot und in mietfreien Stunden von den Jugendlichen genutzt werden kann.

In den Ferien finden Freizeitaktionen, Arbeitsgemeinschaften, Renovierungsaktionen und andere aktionsgerichtete Projekte statt. In den Vormittagsstunden wird das Jugendzentrum für „Fremdnutzer“ wie z.B. Schulen und Kindergärten zur Verfügung gestellt.

Öffnungszeiten:

Montag 14.00 – 19.00 Uhr

Dienstag – Freitag 15.00 – 20.00 Uhr

? auf die Merkliste

Adresse:

Oberneulander Landstraße 178
28355 Bremen

 [Google Maps](#)

Telefon:

0421 24 36 479

E-Mail-Adresse:

sasu-oberneuland@gmx.de

Internetadresse:

www.sasu-bremen.de